

Mutter Erde

Lichtkreis-Channeling durch Lumina am 22.06.2023

„Seid begrüßt, Ihr Geliebten,
ich bin Mutter Erde,
Die Euch zu Füßen wie auch zu Diensten ist.

Ich halte Wacht seit langer Zeit schon über das, was im Erdenrund geschieht. . . ich zeichne auf und speichere Gedanken, Worte und auch Taten. . . und so habe ich die Botschaft Deines Lichtes gezeichnet in meinem Feld und werde dieses dort bewahren. . . und so wie Du Dich einfindest und auf Dein Herzenslichte blickst, werde ich die Erinnerung des Gespeicherten ebenso leuchten lassen, um Dich darin zu stärken und zu unterstützen, in Deinem Herzenslichte kraftvoll und leuchtend zu sein. . . denn die Welt, in der Ihr seid, Ihr Menschenkinder, die Ihr auf mir lebt. . . die Welt, sie ist im Wandel. . . und der Wandel beginnt in einem jeden von Euch selbst. Das Blicken auf den Lärm, das Chaos und die Unruhe im Außen lenkt Euch nur vom Wandel in Euch selber ab. . .

Der Wandel in Euch selber geht vonstatten, indem Ihr mehr und mehr das Licht in Euch entdeckt und dieses als Euer wahres Sein begreift. . . und ich bitte Dich: Stelle Dir ein strahlend-leuchtendes Licht vor und versuche, dieses mit einer Decke zum Erlöschen zu bringen oder es mit Deinen Händen zu verbergen oder es mit einem Stein erlöschen zu lassen - es wird Dir nicht gelingen, denn Licht ist Licht und durchstrahlt und durchleuchtet alles. . . und so wie Du lernst und begreifst, dass Licht Du bist, wird der Wandel in Dir vonstatten gehen. . . und mehr und mehr wirst Du erkennen und erleben, dass jeder Aspekt Deines Seins im Licht eingebettet und des Lichtes ist.

Diese Erkenntnis wird Dich weiter vorantragen. . . Schritt für Schritt, den Du dann tust, wirst Du mehr und mehr begreifen und erfassen, wer und was Du bist. . . und all die Schwere und das Leid vergangener Zeiten wirst Du abstreifen können wie ein altes, ausgedientes Kleid, um in Dir Dich im Licht zu erheben und gemeinsam mit mir und den vielen, die den Weg der Wandlung in sich ebenso gehen, ins Neue Feld des Neuen Lebens Dich einzufinden.

Ihr Geliebten, alles ist bereit. . . und gegenwärtig wird jeder Einzelne wie auch Ihr alle gemeinsam - alle Menschenseelen auf Erden - angeleitet auf dem Weg der Wandlung in sich selbst.

Viele von Euch wählen für diesen Weg immer noch Leid und Schmerz, da Ihr aus der Gewohnheit heraus glaubt, dass Veränderung und Wandlung, dass Läuterung des Schmerzes und des Leidens bedarf. . . einige von Euch jedoch wandeln schon auf den Pfaden der Freude, des Glücks und der Liebe. . . und auf diese blickt und an diesen lernt. Lasst sie Euch Beispiel sein, damit auch Ihr, damit auch Du in Freude und in Leichtigkeit lernst, denn einem jeden ist dieses gegeben. . . in einem jeden von Euch liegt dieses bereit.

So lasse alte Spiele, altes Denken, altes Sein hinter Dich sinken. . . schreite Du in Freude und im Licht voran. . . und tue dieses in der Gewissheit, dass viele, viele mit Dir gehen, auch viele derer, die als Menschen auf Erden sind. . . denn viele der Menschen lernen gegenwärtig Lektionen der Liebe und des Lichtes. . . viele lernen unter Schmerz und unter Leid, wie ich bereits benannte, doch sie lernen und sie werden sich, so wie sie sich mehr und mehr dem Licht hingeben und Liebe erkennen und annehmen, ebenso den Weg der Freude und der Leichtigkeit für sich wahrnehmen, erkunden und dann auch gehen können.

So ist viel Wandel gegenwärtig auf Erden. . . viel Veränderung findet statt. . . und ich möchte Dich bitten, die Veränderung, die Du in Dir vollbringst und die in Deinem Leben stattfindet und sich ausdrückt, wahrzunehmen, anzuerkennen, wertzuschätzen, Dich an dieser zu freuen und auf diese Weise die Kraft der Freude und des Lichtes in Dir zu stärken. Ebenso stärkst Du auf diese Weise die Manifestation der Wandlung. . . Du verankerst die Energien des Neuen.

Ihr neigt dazu, nach Vollbrachtem weiterzuhetzen, weil Ihr um das Große, um das Ganze wisst, und weil Ihr Euch oft tief in Euch so unzulänglich fühlt, dass Ihr meint, dass das, was Ihr vollbracht habt, niemals genug sein kann. . . verstehe, dass das, was Du in diesem Moment vollbracht hast, vollkommen ist und wertgeschätzt werden möchte und Du auf diese Weise ein Fundament des Lichtes in Dir baust, das sodann gemeinsam und in Wechselwirkung mit Deinem Herzenslicht erstrahlt. . .

*. . . Und so verbindest Du Licht und Licht. . .
so verbindest Du oben und unten. . .
so verbindest Du innen und außen. . .
und so erkennst Du:*

ALLES IST EINS.

Ich bin Mutter Erde, Dir zu Füßen und zu Diensten.

*Ich danke Dir für das Lauschen, für das Hören, für das Annehmen meiner Worte. . .
und ich frohlocke über den Wandel der Welt.*

So IST es. “